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Ils ont trouvé du travail

Voici quelques nouvelles des actions du Seigneur et de sainte Thérèse, suite à nos prières (et celles 
d’autres vraisemblablement).

Olivier, 34 ans (ch 4, mai 22) travaille dans un bureau d’études depuis le début de l'année 2024. Loïc, 31 ans 
(ch 19, juin 22) est content de travailler à la Poste. Sabrina, 44 ans (ch 6, sept 22)  commence un 
remplacement dans une crèche, après une formation. Pierrick , 42 ans (ch 20, nov 22) dirige le service 
d’espaces verts d’une grande ville. Guillaume, 34 ans (ch 12, mars 23) fait maintenant du transport scolaire. 
Benoît, 54 ans (ch 15, mai 23) a repris depuis quelques mois. Séverin, 41 ans (ch 10, sept 23) reprend en tant
qu'intermittent du spectacle dans une autre région; Astrid , 41 ans, (ch 10, sept 23) travaille dans le logement 
solidaire. Jean, 23 ans ( ch 8, déc 23) suit une formation de libraire, et son père, 53 ans (ch 8, déc 23)  a 
retrouvé un travail. Jean , 36 ans, (ch 7, mars 24) commence à chercher un travail. Frédéric, 39 ans (ch 10, av
24) a repris en septembre. Océane, 22 ans (ch 7, mai 24)  a trouvé un stage où elle est 
heureuse. Pierre Yves (ch 18, mai 24) a raté sa période d'essai. L’entreprise
fabriquant des bûches (ch 5, juin 24) va mieux et vous remercie. Agnès, 48 ans (ch 8,
juin 24) a eu trois propositions et retravaille. Sarah 29 ans (ch 17, juin 24)
commence un travail dans son domaine.  Hélène, 55 ans (ch 2, juillet 24) est décédée, 
laissant plusieurs enfants orphelins. Yuhua, 50 ans (ch 9, juil 24) fait la plonge un
ou deux jours par semaine dans un restaurant. Aina (ch 13, sept 24) vient d’obtenir 
des papiers: (photo) elle en a chanté les louanges de Dieu dans la préfecture, ce qui 
dérangeait les  vigiles ! Marie, 39 ans (ch 5, sept 24) a brillamment réussi son examen 
et cherche un petit travail partiel.                                                                        

Sachons retenir l’époux

Au temps de la loi de crainte, avant la venue de Notre Seigneur, le prophète Isaïe disait déjà parlant au nom 
du Roi des Cieux: “Une mère peut-elle oublier son enfant?... Eh bien! quand même une mère oublierait son 
enfant, moi, je ne vous oublierai jamais” (Is 49,15). Quelle ravissante promesse!Ah! nous qui vivons dans la 
loi d’amour, comment ne pas profiter des amoureuses avances que nous fait notre époux… Comment 
craindre celui qui se laisse enchaîner par un cheveu qui vole sur notre cou!...



Sachons donc le retenir prisonnier, ce Dieu qui devient le mendiant de notre amour. En nous disant que c’est 
un cheveu qui peut opérer ce prodige, il nous montre que les plus petites actions faites par amour sont celles 
qui charment son coeur…
Ah! s’il fallait faire de grandes choses, combien serions-nous à plaindre?... Mais que nous sommes heureuses
puisque Jésus se laisse enchaîner par les plus petites… Sainte Thérèse, Lettre à Léonie 1896

Réunion du 5 octobre 

Au début de la messe, le curé de Notre Dame des Victoires nous a fait la surprise d’annoncer notre groupe en
expliquant brièvement la Chaîne sainte Thérèse. Merci Père!
Notre réunion était sympathique, conviviale, riche en échanges. Nous avons parlé des bienfaits du jeûne sur 
la santé (avec des guérisons possibles), sur l’esprit et bien sûr sa force d’intercession. 

Yves, Cécile, Christine, Laurentine, Denise, Christine, Hugues, Vincent et Alexis

“Pourquoi redouter l’avenir ?

Outre que nous en aggravons très souvent les menaces, nous devons nous confier à Dieu qui nous donne, 
chaque jour, le secours nécessaire. Je vous recommande la sainte simplicité. Regardez devant vous, et ne 
regardez pas à ces dangers que vous voyez au loin, ainsi que vous m’avez écrit. Il vous semble que ce soient 
des armées ; ce ne sont que des saules ébranchés, et cependant que vous regardez là, vous pourriez faire 
quelque mauvais pas. Ayons un ferme et général propos de vouloir servir Dieu de tout notre cœur et toute 
notre vie : au bout de là, n’ayons soin du lendemain. Pensons seulement à bien faire aujourd'hui ; et quand le 
jour de demain sera arrivé, il s’appellera aussi aujourd'hui, et alors nous y penserons. Il faut encore à cet 
endroit avoir une grande confiance et résignation en la Providence de Dieu. Il faut faire provision de manne 
pour chaque jour, et non plus ; et ne doutons point, Dieu en pleuvra demain d’autre, et passé demain, et tous 
les jours de notre pèlerinage.” saint François de Sales, évêque de Genève, XVIIe s (Lettres intimes, n°36)

Ne s'inquiéter de rien

Comme on demandait à petite Thérèse de résumer sa petite voie d’enfance, elle répondit: “C’est de ne 
s’inquiéter de rien”. J’avoue que ces mots en disent long!
Naturellement, ne s’inquiéter de rien volontairement, consciemment, délibérément, parce que la nature 
(humaine) s’inquiète toujours. Nous nous inquiétons de tout: la guerre menaçante, la politique décevante, les 



relations sociales, familiales difficiles, les enfants à élever, la santé, le pain du lendemain, l’avenir des siens, 
etc. Moi qui prêche tellement la confiance, je passe mon temps à m’inquiéter. Comment ne pas se poser, à 
tout propos, la question: “ Que va-t-il arriver? Comment cela va-t-il tourner?” Le tout est de ne pas consentir 
consciemment à une anxiété, à un trouble.
Au moment où l’on se rend compte que l’on s’inquiète, faire bien vite alors l’acte de confiance: “Non, Jésus 
vous êtes là, rien, rien n’arrive, pas un cheveu de notre tête ne tombe sans votre permission. Je n’ai pas le 
droit de m’inquiéter”. Il dort peut-être dans la barque, mais il est là, il est toujours là. Il est tout-puissant, rien
n’échappe à sa vigilance. Il veille sur chacun de nous “comme sur la prunelle de son œil”. Il est tout amour, 
toute tendresse. C’est vraiment lui faire injure que de s’inquiéter volontairement de quoi que ce soit. C’est 
cela qui lui fait de la peine. C’est cela qui le blesse au Coeur plus que tout.
Père d’Elbée, de la congrégation des Sacrés-Coeurs, “Croire à l’Amour” p 127

Merci d’aller voir de temps en temps le site!
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